

Presseinformation

Personalia/Wirtschaft/PR/Unternehmen

Weyringer spricht für KLB Consulting Austria

(Brunn am Gebirge, 29.11.2006) Seit Anfang September fungiert Birgit Weyringer, 35, als Unternehmenssprecherin und operative Geschäftsführerin des kürzlich gegründeten Beratungsunternehmens und Kongressveranstalters KLB Consulting Austria.

Birgit Weyringer zeichnet bei dem kürzlich gegründeten Kongressveranstalter und Beratungsunternehmen, das sich auf den zentral- und osteuropäischen Raum spezialisiert hat, für die gesamte Markteinführung in den Zielmärkten Österreich, Ungarn, Tschechien, Rumänien und Slowakei verantwortlich. Parallel zu ihrer Funktion als Unternehmenssprecherin übt Weyringer die operative Geschäftsführung für die auf Seminare und Kongresse spezialisierte Unit „KLB Talk“ aus, die über eigene Räumlichkeiten im Campus 21 in Brunn am Gebirge verfügt, die ebenfalls ab Jahresbeginn durch sie vermarktet werden. Seit ihrem Einstieg verantwortete Weyringer unter anderem die gesamte Corporate Design-Entwicklung des Unternehmens.

Die gebürtige Grazerin begann ihre Marketinglaufbahn in Hannes Karnnigs Außenwerbe-Agentur „Perspektiven“ und heuerte anschließend bei der Styria Medien AG im Marketing der „Kleinen Zeitung“ in Graz an. 2004 folgte der Wechsel zur damaligen ET Multimedia AG, wo Weyringer das Marketing der Lifestylmagazine WIENER, WIENERIN und DIVA leitete und ein synergetisches Verlagsmarketing aufbaute. Vor ihrem Wechsel zu KLB Consulting Austria war die passionierte Reiterin im Business Marketing des Mobilfunkers T-Mobile für den Bereich Eventmarketing und Marketing Cooperations zuständig.

KLB Consulting Austria-Geschäftsführerin **Waltraud Rathauscher** über die Bestellung Weyringers zur Unternehmenssprecherin: *„Birgit Weyringer bringt mit ihrem profunden und vielseitigen Marketing- und Medienwissen besten Voraussetzungen mit, um eine nachhaltige Positionierung des Unternehmens im In- und Ausland rasch und erfolgreich umzusetzen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“*

Birgit Weyringer zu ihrem Einstieg bei der KLB Consulting Austria: *„Ich freue mich darauf, das junge Unternehmen bei seinem Start begleiten zu dürfen und Aktivitäten in einem der spannendsten Wirtschaftsräume Kontinentaleuropas setzen zu können“.*

Über KLB Consulting Austria.

KLB Consulting ist als Kongressveranstalter und Wirtschaftsberatungsunternehmen mit Standorten in Österreich und der Slowakei tätig. Das im Frühjahr 2006 gegründete Unternehmen unterteilt sich – dem Angebot entsprechend – in die beiden Units „KLB Biz“ für Wirtschaftsberatung und „KLB Talk“ als Kongress- und Seminarveranstalter sowie Locationbetreiber. Hauptsitz der KLB Consulting ist der Campus 21 in Brunn am Gebirge.

Die Unit „KLB Biz“ ist als umfassendes Wirtschaftsberatungsunternehmen in Zentral- und Osteuropa tätig und setzt ihren Schwerpunkt auf Betriebsansiedlungen in den Ländern Österreich, Ungarn, Tschechien, Rumänien und Slowakei. Des weiteren spezialisiert sich „KLB Biz“ auf Finanzierungsprojekte, Merger & Acquisition sowie Change Management.

„KLB Talk“ betreibt am Campus 21 eine eigene Eventlocation, in der sie auch selbst Seminare und Kongresse anbietet. Zusätzlich ist die Unit auch in der Veranstaltungsorganisation und als Kommunikationsberater tätig.

KLB Consulting Austria agiert als Netzwerkpartner der IGEL Software und Unternehmensberatung GmbH, die ebenfalls über Firmensitze in Österreich und der Slowakei verfügt.

Website: <http://www.klbaustria.at>

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung steht unter <http://backstage.leisurecommunication.at/klb/weyringer> zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

leisure communication group

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 856 3001

eMail: khaelssberg@leisuregroup.at